
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

★名鉄菜館　★12：30点鐘
★各委員長所信表明　クラブ奉仕委員長・
　会員増強委員長・公共イメージ向上委員長・
　プログラム委員長・親睦活動委員長
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次　回
７月19日の
例　会

週報
御殿場ロータリークラブ

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

国際ロータリー第2620地区

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／18：00
●ロータリーソング／我等の生業
●内　　　容／前会長、幹事慰労会並びに
　　　　　　　新会員歓迎会
　　　　　　　親睦活動委員会

第2522回　例会プログラム

●会員誕生日／７月15日　芹澤正明君
●夫人誕生日／７月12日　斉藤礼志君　ご夫人　智子様
●皆　出　席／７月６日　豊山徹也君（ロータリー歴33年）

会　員　慶　事

会 長 挨 拶
　「おはようございます。」午前６時、朝の挨拶です。
　「今日は７月１日、日曜日、検温の時間です。」
　しばらくして、朝用の薬が届きます。
　なんとか、新年度の例会に間に合わせようとしたのですが、残念ながら、病院からのスタートとなってしま
いました。
　皆さんにはご迷惑とご心配をおかけして申し訳ございません。また、長い間お休みをいただきありがとうご
ざいました。
　久しぶりにパソコンを開いたら第２回被選理事会の議事録が出てきました。浦島太郎の心境
です。出来ますならば、これから遅れを取り戻すようにがんばりたいと思います。
　「入院治療計画書によると病名は脳幹梗塞であり、症状は片麻痺、構音障害となっています。
看護計画には、転倒転落に注意し順調にリハビリが進められるよう援助いたします。」となっ
ていますので、しばらくはおとなしく、つらいリハビリに精進いたします。
　元気になりましたら、またお付き合いお願いいたします。

望 月 　 茂
代読　勝又　洋 君

会長挨拶用
ＱＲコード
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7/5の出席報告

7/5のスマイル

6/21のメーキャップ

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

林　則夫君・勝又安彦君・望月　茂君 ・長田　崇君
臼井良太君・若林洋平君・渡辺修司君・山内強嗣君
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山内強嗣君

臼井良太君

堀口廣司君

若林洋平君

勝又英和君

水口正宏君

豊山　篤君

勝又　厚君
１年間よろしくお願いいたします。

望月会長・芹澤幹事



鎌野　篤志

望月　　茂
芹澤　正明
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司　会
池谷正徳君

ソングリーダー
秋田悦夫君

皆出席
齋藤　保君　　林　　準君　　長島和彦君

会　長  望 月 　 茂

　幹事になる為のスタートは、３月24日、富士吉田市民
会館で行われた会長エレクト研修であった。今年から12
クラブ編成となる第２グループの初の顔合わせから始まっ
た。 この地は、まだ残雪があった。
　続いて４月14日、アピオ甲府にて地区協議会が実施さ
れた。各委員会に分かれて勉強会が始まった。この時、第
2620地区のクラブの皆さんとお会いした。中には次期会
長・幹事の知り合いも来ていた。クラブ運営実務の手引き
などを学んだ。
　４月20日には静岡第２グループ2018-2019年度第一回
会長幹事会があった。ガバナー補佐 山本和一氏の挨拶で
始まった。６月２日には静岡第２グループ2018-2019年
度第二回会長幹事会が沼津リバーサイドホテルにて行われ、
幹事になるための準備、打ち合わせ等一通り終了した。
　これからは幹事として頑張ります。どうぞ皆さんよろし
くお願いいたします。

　ＲＩ会長バリー・ラシン氏の会長テーマを念頭に置き、
本年度より新たな第２グループでの活動が従来の御殿場
ロータリークラブの運営方針に協調させて運営していく事
を考えたく、会員の皆様のご理解を賜りたく思っておりま
す。
　ＲＩ会長テーマの「BE THE INSPIRATION」（インス
ピレーションになろう）とは、113年続き、今や世界でも
重要な存在となっているロータリーが、残念ながら一般的
には理解されていない団体であり、会員自身もその恩恵を
享受していないと思われる。一番大切なのは、前向きに変
化し、直面する課題に勇気と希望、創造性を持って対応す
る「インスピレーション」が必要であると説明しておられ
るのですが、この事は御殿場ロータリークラブにも言える
事で、御殿場・小山の地域に今まで以上にクラブの存在を
広くアピールしたく考えます。
　地区目標の14項目で特に重点となるべき会員増強・維
持（40名未満クラブ純増１名以上、40名以上クラブ純増
２名以上）、ロータリークラブ・セントラルの利用、ロー
タリー財団の寄付と補助金の積極的活用、新グループ内で
の新しい仲間作り等々。特に第２グループ内には御殿場の
独自性を強調しながら、又以前「観桜会」と称して裾野・
長泉と合同例会を行っていたものを復活して、共通のスポ
ンサークラブである沼津北クラブを交えて来春には開催し
ていきたいと考えており、その事は当該３クラブに内々で
了解を頂いております。そして、その様な合同例会を開催
する事により当クラブの独自の歴史を踏まえた方針を反映
してのクラブ運営を他のクラブにも理解してもらう良い機
会であると思います。
　昨年の内に明文化された御殿場クラブ定款・細則の運用
も始まります。そして新たな会長の選任方法の実施などが
予定されています。又、2006年以来の交換留学生を送る
事と迎える事により、当クラブ及び会員の国際性の進展を
計り又ＲＩ会長方針を踏襲する一助となってくれる様に
祈っております。

会長所信

幹　事  芹 澤 正 明

幹事挨拶

　ＳＡＡの基本的な任務は、例会を始めとする全ての会議
の準備、進行、秩序維持等、周到な配慮を行ってこれを監
督し、品位ある明るく楽しい例会等の運営に努めることに
あります。お静かにの看板を使用させていただき、食事中
は楽しく歓談し、卓話中は私語を慎んでいただくようお願
い申し上げます。また、例会を早退される時は備付ノート
に記載をしてください。
　望月会長は不在でスタートしたが、ＳAＡ補佐の小早川
さんにフォローしていただきながらＳＡＡとして厳粛な例
会をつくっていきたい。会長復帰まで２、3回皆さんのご
協力で行っていきたいと思っています。一年間よろしくお
願いいたします。

ＳＡＡ  梶 原 一 正

S A A 挨拶

出席報告
長谷川雅也君


